

池中だより

- 【教育目標】
- すすんで学び実践する人
 - 感謝する心を持ち責任を果たす人
 - 心身ともに健康な人

1月号

平成25年1月8日

豊島区立池袋中学校

一年の計

校長 堀 利光

新年明けましておめでとうございます。
新しい年が始まりました。『一年の計は元旦にあり』という言葉があります。「一年の計画は年の始めである元旦に立てるべきであり、物事を始めるにあたっては最初にきちんとした計画を立てるのが大切だ」という意味です。新年にあたり一人ひとりが抱負・希望・誓いを立てたはずで

その元旦からあつという間に一週間が過ぎました。「今年は不得意教科を克服しよう。」「部活動に力を入れよう。」「進路を切り開こう。」それぞれが思い、立てた計画は順調に進んでいますか。すでに挫折したり、中止したりという状況になってはいませんか。

人は誰でも昨日よりは今日、今日よりは明日、自分を成長させたいと思うものです。新年早々計画が頓挫したとしても、あきらめずにもう一度チャレンジする、粘り強く続けてみるという姿勢が大切です。新しい年を迎えたのを機に自分自身を飛躍させる年にしてもらいたいと願っています。

三年生はいよいよ進路を決定する時期が近づいてきました。努力は人を裏切らない、自分が今までがんばってきたことに自信を持って、堂々と歩いてってもらいたいと思います。真面目に誠実に努力している姿を一・二年生にその背中で見せてほしい。そして、一・二年生は先輩が黙々とがんばっている姿を側で見て、何かを感じ取り自分を振り返える手本としてください。

さて、今年度は池袋第一小学校・池袋第二小学校・文成小学校・池袋中学校の3小学校と1中学校が池袋中ブロックとして様々な活動を行ってきました。研究主題を『「小中の連携を通して、確かな学力の定着と豊かな人間性の育成を目指す」一・小・中・地域 絆深まる連携校」とし、小中連携活動部会・生活指導部会・教科研究部会（国語部会、算数・数学部会）という四つの分科会を組織しました。

つきましては、今日までの研究や活動の成果についての発表を以下の通り行います。お忙しい折とは存じますが、ぜひご参加いただき小中連携活動についてご理解を深めていただければ幸いです。

平成24・25年度 小中一貫教育連携プログラム中間まとめ

- 日時 平成25年2月14日（木曜日） 午後3時～
- 場所 池袋中学校 体育館
- 内容 各分科会から今年度の研究・取り組みの成果と課題のまとめ

- ※ 当日は上履きと下履きを入れる袋をご持参ください。
- ※ 自転車での来校はご遠慮ください。

